

# **BOUBACAR BALDÉ, ÉTUDIANT BÉNÉFICIAIRE DU CAMPUS CONNECTÉ**

- **Présentez-vous ! Quelles études suivez-vous ?**

Je m'appelle Boubacar Baldé, j'ai 20 ans et je fais des études de droit en distanciel à l'UFR Droit, sciences économiques et gestion, grâce au campus connecté de Navarre, à Évreux. Je suis aussi étudiant référent au CROUS, et également footballeur et artiste.

- **Il y a quelque chose que vous ne faites pas dans la vie ?**

*(Rires.)* Du rugby.

- **Vous avez bénéficié du campus connecté. Pouvez-vous nous en dire plus sur ce concept ?**

Le campus connecté d'Évreux permet aux étudiants qui ne peuvent pas se déplacer directement à Rouen de travailler en distanciel. Cela peut concerner par exemple des sportifs, comme moi, ou des personnes plus âgées qui reprendraient leurs études. Ce campus connecté offre les moyens nécessaires pour qu'on puisse travailler et met à disposition un accompagnement personnalisé par une éducatrice.

Les cours sont mis en ligne et, sur le site de Navarre - campus d'Évreux, des ordinateurs sont mis à disposition. Chaque étudiant peut se connecter, imprimer et lire les cours. Ainsi, cela m'évite de me rendre sur le campus Pasteur. J'y vais uniquement pour les examens.

- **Vous suivez le même nombre d'heures qu'un étudiant qui serait en présentiel ?**

Non, car tout dépend de notre disponibilité. Si une personne étudie grâce au campus connecté, c'est parce qu'elle a d'autres activités à côté. Par exemple, nous pouvons venir

le matin et partir travailler l'après-midi ou inversement. Moi je faisais de l'animation dans les cantines. Donc je venais le matin, je travaillais mes cours et je partais travailler sur l'heure du déjeuner puis je revenais sur le campus connecté pour étudier dans l'après-midi. En fait, il faut s'organiser soi-même en fonction de sa propre disponibilité.

- **Pourquoi ce choix de l'enseignement via le campus connecté ?**

Je joue au football dans l'équipe d'Évreux et j'avais besoin d'assister aux entraînements tous les soirs. Je ne pouvais pas faire les allers/retours entre Évreux et Rouen tous les jours car je n'étais pas véhiculé. J'ai donc fait le choix du campus connecté.

- **Bénéficiez-vous du statut de sportif de haut-niveau ?**

Actuellement je suis blessé, j'ai donc perdu mon statut de sportif de haut-niveau que j'avais précédemment. Là je suis en rééducation avec les kinés. Mais sans cette blessure, je joue au Évreux Football Club et j'ai des entraînements quotidiens.

- **Vous êtes également étudiant référent au CROUS. En quoi est-ce que cela consiste ?**

Le référent CROUS est là pour organiser des activités, demander aux habitants des résidences ce qu'ils souhaiteraient que nous mettions en place. Il s'assure que tout se passe bien, que les étudiants sont en sécurité, qu'il n'y a pas de problèmes d'hygiène. Il faut faire en sorte que les habitants se sentent bien pour qu'ils se sentent intégrés. Les animations que nous mettons en place permettent à certaines personnes de s'épanouir, de se faire des amis, de ne pas se sentir seules. En résumé, l'étudiant référent au CROUS cherche à rendre le lieu plus convivial et plus vivant.

- **Quels types d'animations organisez-vous ?**

Nous faisons des séances de Krav Maga avec un professeur. Les mercredis, nous proposons des jeux de société, comme par exemple le Loup-Garou. Parfois nous jouons à FIFA. Et des fois, nous sommes aussi partis regarder des matchs de basket à Évreux.

- **Par ailleurs vous venez de remporter le tremplin Phénix d'Évreux et de finir deuxième à Rouen. Parlez-nous de cette expérience.**

C'était une très belle expérience. Même si j'ai l'habitude de monter sur scène car on m'invite parfois à faire des showcases, là j'ai pris beaucoup de plaisir, j'ai vraiment bien aimé. J'ai fait des découvertes. J'ai rencontré des personnes qui sont dans la musique aussi. Cela m'a permis de faire des belles rencontres.

- **Qu'est-ce qui vous porte et vous motive à faire autant d'activités ?**

Je suis quelqu'un de très dynamique et j'ai l'énergie pour faire tout cela à la fois. Donc pourquoi s'en priver ? Je n'aime pas rester sans rien faire. D'ailleurs, je tiens à remercier toutes les personnes qui m'accompagnent et notamment Madame Plumet, coordinatrice du campus connecté d'Évreux, qui m'a beaucoup aidé.

En savoir plus sur [le campus connecté d'Évreux](#)

Publié le : 2024-05-22 15:36:28